

# 関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第25号 ＝

令和4年11月18日発行

亀山市立関中学校

文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

## ネット・ゲーム等の使い方や使用時間について、家族で話し合しましょう！

11月17日（木）に、亀山警察署生活安全課とKDDI株式会社の方にお越しいただき、全校生徒対象の「ネット・トラブル学習会」を行いました。学習会では、SNS等による写真や個人情報の投稿の問題、ゲーム依存やネット依存の問題、SNSやゲーム上で会ったことがない人とのやり取りの問題について、いろいろな事例を紹介していただきながら、みんなで考えました。

今日から、テレビ・ネットの「使いすぎ、ダメ、絶対!!」の取組を始めます。「ほけんだより」でも詳しくお伝えしましたが、3つの約束確実に守り、期末テストに向けた勉強に集中できるようご家庭でもご協力をお願いいたします。



## 環境問題について考え、私たちができる小さなことから取り組みましょう！



11月9日（水）に亀山市環境課とシャープ株式会社の方にお越しいただき、3年生の環境学習会を行いました。この学習会では、理科や技術家庭の授業とも関連して、温暖化やエネルギー問題について考えました。生徒の意見の中には、地球環境を守るために、エネルギーや資源を大切に使うことや電気や水の使い方について様々な意見が出されていました。

国連の「持続可能な開発目標（SDGs）」を目指した取組が世界的に行われていますが、地球環境やエネルギー問題を解決するため、私たちが、身近で小さなことから取り組めることを考えていくこと、そしてそれを日常的に実践していくことが大切だと思いました。

## 吹奏楽部が中庭コンサートを行いました！

11月13日（日）に吹奏楽部の中庭コンサートが行われました。当日は、雨天のための多目的ホールでの演奏となりましたが、150名を超える生徒、保護者、そして地域の方々にお越しいただき、盛大に開催することができました。

ウインドアンサンブル関の先輩方との合同の演奏もあり、生徒の皆さんは日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏会となりました。この演奏会のためにご協力いただいた方々、当日ご来場いただいた方々、本当にありがとうございました。



## 新型コロナウイルス感染症に関わる連絡やその他緊急の連絡についてのお願い

三重県内においても第八波の新型コロナウイルス感染症拡大が始まりつつあります。ご家庭でも感染防止対策をとり、健康管理に努めていただきますようお願いいたします。

生徒本人および同居家族が濃厚接触者またはPCR検査（抗原検査を含む）を受けることとなった場合や医師や保健所から学校に連絡するよう指示があった場合には、必ず学校（96-0115）まで連絡ください。休日や夜間でも緊急に連絡が必要な場合は、関中学校緊急携帯（090-3857-0780）にお電話をいただくと、学校長に直接連絡ができるようになっていますのでご利用ください。よろしくお祈りいたします。